

deportes

Quinceañeras y reinas del área

Voleibol femenino se impone de nuevo



Costa Rica dio clases de voleibol en el Gimnasio Alexis Argüello de Managua, Nicaragua

Una vez más la selección mayor de voleibol femenino dio cátedra en el área, al ganar de manera invicta la edición XXI de la Copa Centroamericana Mayor, celebrada en Managua, Nicaragua, del 17 al 24 de octubre. Lo más sobresaliente es que se dejó en el camino a Guatemala, Honduras, El Salvador, Belice y Panamá vencéndolas a todas por igual marcador, tres sets a cero. Solamente Nicaragua dio pelea, pero a ellas las sacaron con un 3-2.

El último choque lo disputaron contra las catrachas. En el primer set ganaron las ticas 25/12, en el segundo fue un 25/19 y cerraron con un 25/8.

Las mejores anotadoras fueron Tamara Espinoza con 14 puntos, Karen Cope con 8 y Tatiana Sayles con 7.

“Disfrutando el triunfo de hoy que nos da la medalla de oro en la Copa Centroamericana. Muy satisfechos, por el rendimiento mostrado por todo el grupo, conscientes de que todavía tenemos que mejorar más si queremos ser competitivos a un nivel regional NORCECA”, dijo Pablo Acuña, entrenador.

Por su parte la jugadora Karen Cope expresó que “fuimos muy contundentes, estamos muy contentas y satisfechas, y orgullosa, y el oro regresa con nosotras a casa que es lo importante”.

Una de las más emocionadas era la seleccionada Sofía Arroyo, pues fue su debut: “Este fue mi primer centroamericano mayor, en lo personal tiene demasiada importancia, fui de las últimas en incorporarme a la selección mayor y agradezco demasiado esta oportunidad de poder venir, dar lo mejor de mí, este es un logro que representa mucho para nosotras como equipo, para el país y espero que nos sigan apoyando”,

MARÍA JOSÉ CASTRO ES LA MÁS VALIOSA

La tica María José Castro fue designada la Jugadora Más Valiosa de la XXI Copa Centroamericana Mayor Femenina de Voleibol. Se le considera la Mejor Líbero, Mejor Recepción y Mejor Defensa, nada nuevo para ella, pues recientemente fue catalogada mejor defensa del Campeonato Continental Senior de NORCECA en México.

“Me siento muy orgullosa y satisfecha por los reconocimientos, la verdad no me los esperaba. Es un premio al esfuerzo y sacrificio que hacemos todas las jugadoras, todos los años hacemos un gran esfuerzo para ir a entrenar. A veces no pasamos ni tiempo con la familia por jugar voleibol y poder rendir en este deporte, pero todo el sacrificio vale la pena”, dijo la jugadora de tan solo 20 años.

Costa Rica se llevó 8 de 12 premios individuales, con Karen Cope como la Mejor Rematadora 1, Julissa Rodríguez Segunda Mejor Bloqueadora, Tatiana Sayles fue la Mejor Opuesto y Tamara Espinoza, Mejor Servicio.

LAS CAMPEONAS

- María José Castro Rueda
- Valeria Madriz Piedra
- Lakysa Thompson Espinoza
- Julissa Rodríguez Rodríguez
- Tamara Espinoza Rojas
- Karen Cope Charles
- Angélica Rodríguez Esquivel
- Tatiana Sayles Marín
- Irene Fonseca Ávila
- Melissa Campos Soto
- María Sofía Arroyo Valle
- Mónica Castro Marín

*Ellas son dirigidas por Pablo Acuña Campos, José Miguel Briceño Torres, Marco Palma Cabezas y Ronald Pérez López. La delegada fue Iveth Guzmán Fajardo.

